

La falla Amics de Masies, mediante la presente carta, quiere agradecer a todos los asociados, vecinos de Masies y público en general que ha decidido durante estas pasadas fiestas de Moncada 2016 visitar nuestro chiringuito y disfrutar de nuestros productos, en respuesta a todas las felicitaciones recibidas.

Con autorización del presidente D. Pedro Soriano Alfaro y del resto de la comisión, miles de gracias por venir a cenar, a estar con nosotros, por su presencia, asiduidad y cómo no a sus propinas que son fundamentales para nosotros, una comisión pequeña y con falta de recursos para el desarrollo de nuestra actividad en mantener la tradición fallera.

Nos sentimos satisfechos con el esfuerzo realizado y nos gustaría seguir contando con su apoyo como hasta ahora para poder realizar actividades durante las fallas como el día del niño, para que se diviertan de lo lindo.

Ojalá y dependiendo del presupuesto podamos incrementar estas actividades para disfrute del vecindario.

Otra vez gracias y seguiremos adelante contando con su ayuda.

Atentamente

Epifanio Gómez-Lobo Rodríguez, asociado 463 y uno más de la falla Amics de Masies.

MUY AGRADECIDOS.